



Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D - 2061

/ 10 - 11



PROYECTO DE LEY

*El Senado y la honorable Cámara de Diputados de la provincia de
Buenos Aires sancionan con fuerza de*

LEY

Artículo 1: Declárase el 5 de octubre de cada año como día dedicado a la memoria de **Raoul Wallenberg** en el ámbito de la provincia de Buenos Aires.

Artículo 2: Comuníquese al Poder Ejecutivo.


GABRIEL OSCAR BRUERA
Diputado
Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



*Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

Raoul Wallenberg es un diplomático sueco quien nació en 1912 y arriesgó su vida para salvar a miles de judíos en Hungría durante la Segunda Guerra Mundial. Por lo tanto, Raoul Wallenberg fue oficialmente reconocido por el "Yad Vashem" de Israel como uno de esos "Hombres Justos entre las Naciones".

Raoul Wallenberg es ciudadano honorario de Israel, los Estados Unidos, Canadá y Hungría. Fue detenido en Hungría en enero de 1945 por el Ejército Soviético y hecho prisionero en lo que fue la Unión Soviética. Desde entonces se desconoce el paradero de Raoul Wallenberg.

A propuesta de la Fundación Internacional Raoul Wallenberg se declara la fecha 5 de octubre de cada año como día dedicado a la memoria de Raoul Wallenberg, en homenaje al el diplomático sueco salvador de decenas de miles de perseguidos durante el Holocausto.

Considero que Wallenberg quizás puede ser considerado uno de los mayores salvadores de vidas de la historia y que los valores que inspiraron a Wallenberg son pilares universales que sostienen a las sociedades abiertas, libres y democráticas. El decreto también destaca que "la solidaridad y el coraje cívico no conocen fronteras físicas ni temporales".

Expreso beneplácito a las diversas actividades que impulsa la **Fundación Internacional Raoul Wallenberg**, una Organización no Gubernamental cuya misión es desarrollar proyectos educativos y de divulgación que promuevan el ejercicio de los valores de solidaridad y coraje cívico que animaron las gestas de los Salvadores del Holocausto.

La Fundación Wallenberg actualmente tiene sedes en Nueva York, Jerusalén y Buenos Aires.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de ley.